

Medienmitteilung

# Digital und schnell – Fahrzeuge einlösen mit dem neuen eVIV-Portal von Adnovum

*Zürich, 21. Januar 2025 – Adnovum lanciert die nächste Generation des eVIV-Portals. Das Portal ermöglicht es Garagistinnen und Garagisten, die provisorische Inverkehrsetzung von Fahrzeugen bequem und digital abzuwickeln.*

Pünktlich auf den Tag der Schweizer Garagen lanciert das Schweizer Software-Unternehmen Adnovum die nächste Version des eVIV-Portals. «eVIV» steht für «elektronische Version der vorläufigen Inverkehrsetzung». Das Portal wurde als Teil des cardossier-Ökosystems entwickelt, um die administrativen Prozesse bei der provisorischen Inverkehrsetzung zu vereinfachen und alle Beteiligten zu entlasten. Mit eVIV wickeln Garagistinnen und Garagisten den gesamten Prozess der Fahrzeugeinlösung und Inverkehrsetzung bequem und in standardisierter Form digital ab, von der Beantragung des Versicherungsnachweises bis hin zur Meldung beim Strassenverkehrsamt.

Das eVIV-Portal integriert Schweizer Fahrzeugversicherungen, Strassenverkehrsämter und Autohändler und wird laufend ausgebaut. Der Versicherungsnachweis wird dabei im Portal online angefragt und zusammen mit dem Antrag direkt dem Strassenverkehrsamt übermittelt. Der Status des Antrags ist im Portal jederzeit ersichtlich. Die Originaldokumente werden parallel dazu auf dem Postweg übermittelt.

## «Den Aufwand um 70 % reduziert»

Die erste Version von eVIV wurde 2023 beim Strassenverkehrsamt des Kantons Aargau in Betrieb genommen und von ausgewählten Garagen getestet. Die neue Version bietet eine deutlich verbesserte Usability und ermöglicht es zudem, die Versicherungen nach Offerten anzufragen. David Schweizer, Geschäftsführer der Garage P. Schweizer in Liestal, zu seinen Erfahrungen: «eVIV ist ein tolles Produkt. Mit dem Portal konnten wir den Aufwand für die Einlösung neuer Fahrzeuge um rund 70 % reduzieren. Besonders schätze ich die klare und verständliche Abwicklung des Halterwechsels.»

Für 2025 liegt der Fokus auf der Produktisierung der Lösung und dem Einbezug weiterer Kantone mit dem Ziel, die provisorische Inverkehrsetzung schon bald schweizweit und in Liechtenstein digital abwickeln zu können.

Weiterführende Informationen <https://www.vorlaeufige-verkehrsberechtigung.ch/>

## Über cardossier

cardossier ist ein innovatives Ökosystem für das Fahrzeugmanagement, das unternehmensübergreifende Prozesse durch digitale Vernetzung optimiert. Die Plattform automatisiert manuelle Abläufe, schafft Effizienz durch Schnittstellenintegration und sorgt durch ein geschlossenes Netzwerk für konsistente Informationen. Sie wird vom Non-Profit-Verein



cardossier als «Digitale Allmend» betrieben und laufend weiterentwickelt. Adnovum ist Gründungsmitglied von cardossier.

Weiterführende Informationen <https://www.cardossier.ch/>

### **Über Adnovum**

Das Schweizer Software-Unternehmen Adnovum bietet Unternehmen und Behörden umfassende Unterstützung bei der Digitalisierung von Geschäftsprozessen von der Konzeption über die Implementierung bis hin zum Betrieb. Zu den Kernkompetenzen von Adnovum gehören Lösungen für die sichere Verwaltung von Identitäten und Zugriffsberechtigungen, Security-Dienstleistungen und -Beratung sowie KI-gestützte Lösungen und Cloud-Lösungen. Im Fokus stehen Kunden, die sich über innovative Lösungen differenzieren wollen. Dazu gehören unter anderem Banken, Versicherungen, Behörden sowie Transport- und Logistikunternehmen.

Adnovum wurde 1988 gegründet. Heute arbeiten am Hauptsitz in Zürich und in den Büros in Bern, Lausanne, Budapest, Lissabon, Ho Chi Minh City und Singapur über 700 Mitarbeitende.

[www.adnovum.com](http://www.adnovum.com)

[Adnovum LinkedIn](#)

### **Bilder**

Siehe [www.adnovum.com](http://www.adnovum.com)

### **Medienkontakt**

Adnovum AG

Verena Müdespacher

Badenerstrasse 170, 8004 Zürich

Tel. +41 (0)44 272 61 11

[media@adnovum.ch](mailto:media@adnovum.ch)